

Betreff:

Sachstand und Belegung Altenpflegeheim der AWO (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, bei der AWO, Arbeiterwohlfahrt, als Träger des Altenpflegeheims nachzufragen und dem Ortsbeirat kurzfristig zu berichten,

wann mit der Fertigstellung / Inbetriebnahme abschließend zu rechnen ist
und

wie sich die Nachfrage zur Belegung und/oder die Belegung der Plätze aktuell gestaltet. Insbesondere welchen Anteil Bierstadter Bürger hierbei haben interessiert den Ortsbeirat.

Begründung:

Neben der Information, dass sich Verzögerungen bei der Fertigstellung ergeben haben, fragen Bürger um die Chance zur Aufnahme.

Weitere Begründung mündlich

Wiesbaden, 22.03.2012